

Enrique Paris

Ministro de Salud



Educación: Médico cirujano de la Universidad Católica. Estudió una Especialización en Toxicología del National Capital Poison Center de la Universidad de Georgetown, Estados Unidos.

DATOS IMPORTANTES

- Entró al ministerio de Salud a reemplazar a Jaime Mañalich durante la crisis del coronavirus. Al ex ministro le pasó la cuenta el explosivo aumento de los contagios y las dudas que se generaron a partir de las cifras que el Ministerio entrega a la OMS, que son distintas a las que se entregan en el reporte diario.
- Fue presidente del Colegio Médico entre 2011 y 2017.

TRAYECTORIA

- Se ha desempeñado como médico general de zona en Chiloé.
- En el ámbito educativo ha sido Decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad Mayor, profesor de pediatría de la Facultad de Medicina de la PUC y Director de Post título de la Escuela de Medicina de la Universidad Finis Terrae.
- Además, ha sido jefe de la unidad de cuidados intensivos pediátricos del Hospital Sótero del Río y fundador el Centro de Información Toxicológica de la PCU.
- Durante los últimos meses fue integrante de la Mesa Social COVID-19, donde sostuvo diferencias con la actual presidenta del organismo colegiado, la doctora Izkia Siches.

OTROS DATOS

- Tras la salida de Emilio Santelices del Ministerio de Salud, el doctor había mostrado su interés por ser titular del Minsal.